

Vereinsmeisterschaft des TC Gambach gestartet: 25 Teilnehmer kämpfen um den Titel

Veröffentlicht am: 20.09.2017 | Autor: Horst Düringer

TC Gambach startet Vereinsmeisterschaft: 25 Teilnehmer kämpfen in altersoffener 32er-Runde um den Titel. Marc Borgards Titelverteidiger.

Nach dem letzten Spiel der Teamtennisrunde beginnt beim TC Gambach traditionell die [Vereinsmeisterschaft im Einzel](#). Zum zweiten Mal in Folge wird eine altersoffene Meisterschaft durchgeführt, was auch jüngere Vereinsmitglieder zur Teilnahme animiert.

In diesem Jahr sind es 25 Teilnehmer. In einer doppelten 32er-Runde hat jeder Spieler mindestens zwei Spiele zu bestreiten. Das Endspiel soll am 23. oder 24. September ausgetragen werden. Bis dahin gibt es eine Vielzahl interessanter Begegnungen, bis der neue Vereinsmeister feststeht.

Titelverteidiger ist Marc Borgards, der, neben Bernd Jurasek und Hansi Auer, auch in diesem Jahr zu den heißen Anwärtern auf die Meisterschaft zählt. Auf jeden Fall ist in der nächsten Zeit fast täglich gutes Tennis auf der Anlage des TC Gambach zu sehen. Besucher sind herzlich willkommen.

TC Gambach



Im Vorjahr wurde Marc Borgards (2. v.l.) Vereinsmeister des TC Gambach vor Bernd Jurasek (l.) und Mike Dececco (r.). Alle drei gehören auch in diesem Jahr zu den Titelfavoriten. Rechts im Bild der Vereinsvorsitzende Olaf Hoerschelmann.